

GRANDE CANARIE



ÎLE DU SOLEIL



Toutes les Iles Canaries ont entre elles une certaine ressemblance, facilement reconnaissable, qui provient de leur commune origine volcanique. Roches et laves, modifiées à plus ou moins grande échelle, sont comme la forte armature cyclopéenne de tous leurs paysages. Mais chacune d'elles possède son enchantement particulier.

La Grande Canarie est l'île ronde, un cône rocheux, dont les cimes se piquent dans les nuages à 1950 m., et dont les flancs s'élèvent rapidement, creusés de profonds ravins et de larges vallées. Tout son pourtour est une suite de plages tranquilles au sable blond. On l'appelle justement un continent en miniature, parce que dans son enceinte circulaire s'enferme une véritable anthologie de paysages, depuis les dunes désertes qui rappellent le Sahara tout proche, au sommet accidenté, d'une majesté alpine, en passant par les coins d'une beauté multiple et variée.

A chaque détour des chemins qui la parcourent en tous sens, le voyageur surprend un continu changement du paysage. La nature volcanique du sol imprime à chaque panorama un cachet personnel et bien différencié. Les trois traits spécifiques de la Grande Canarie sont la richesse et la variété de ses paysages, la beauté profonde et agreste de ses ravins et la gran-